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ACTA Nª 7 DE LA REUNIÓN DE LA MESA DE ECONOMÍA, AUDITORÍA DE LA DEUDA Y DE LAS 

POLÍTICAS PÚBLICAS DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID, DEL FORO LOCAL DE VICÁLVARO. 

Fecha y hora de convocatoria: lunes 9 de octubre de 2017 a las 19:00 h. 

Lugar: Centro Polivalente 

Relación de asistentes  

Francisco Ramírez, Santiago Mota, Rosa Aporta y Manuel Romero. Participa en la reunión 

Mario (Dinamizador de la mesa). 

Da comienzo la reunión a las 19:15 horas, con el siguiente:  

Orden del día: 

a. Información acerca de las gestiones realizadas. 

b. Información de la revisión de los documentos disponibles. 

c. Próximas actuaciones. 

d. Definición de puntos a tratar en la próxima reunión. 

e. Programación fecha próxima reunión. 

Los asuntos tratados, así como las propuestas planteadas y los acuerdos adoptados son los 

siguientes: 

a) Información. 

 La Junta Municipal nos ha informado que tenemos disponibles para visionar los 

expedientes solicitados el pasado mes de septiembre.  El próximo lunes día 23 a las 

9:00 h. acudirán Enrique García y Manuel Romero a revisar dichos documentos. 

Santiago Mota indica que intentará también acercarse. 

 

 Se nos informa desde la JMD (Junta Municipal de Distrito) que la solicitud de 
documentación, según comunicación enviada a todos los Coordinadores de mesa en 
fecha 10 de abril de 2017 “indicaba que todas aquellas instancias de petición de 
información de las Mesas de los Foros serán solicitadas por el Coordinador de la propia 
Mesa en cuestión”... “Habida cuenta de que la instancia general de petición de 
información, con número 2017/0698233, ha sido presentada ante el Registro de esta 
Junta Municipal, por uno de los miembros del Foro, integrante de la Mesa de Economía 
y Auditoría de la Deuda, se ruega a la persona interesada que dé traslado de la petición 
al Coordinador de la Mesa, para que se realice por el cauce reglamentario”. 

   
Se realizará de nuevo la petición por el cauce que en el correo se nos indica. 

 

b) Análisis de la documentación. 

No hemos dispuesto de nueva documentación. 

El Coordinador informa que se ha iniciado la redacción del informe del aparcamiento de 

los jardines de Las Brigadas Internacionales. 

Se recabará información acerca de las propuestas que en su día realizó 

“madridREGENERA” dentro de la estrategia de regeneración del Distrito de Vicálvaro, con 
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el fin de ver la idoneidad y la posibilidad de incorporar al informe las actuaciones que este 

organismo propone.   

c) Próximas actuaciones. 

 

 Realizar la revisión de la documentación pendiente. 

 Facilitar a todos los miembros de la mesa el borrador del Informe del aparcamiento 

para ir completando entre todos. 

 Asistir a la mesa interdistrital del foro de auditoría 

 

d) Definición de puntos a tratar en la próxima reunión. 

 

a) Información acerca de las gestiones realizadas. 

b) Información de la revisión de los documentos disponibles. 

c) Próximas actuaciones. 

d) Definición de puntos a tratar en la próxima reunión. 

e) Programación fecha próxima reunión. 

 

e) Programación fecha próxima reunión 

No se ha fijado fecha de la próxima reunión.  

Sin más asuntos que tratar se da por finalizada la reunión a las 20:00 h. Los asistentes nos 

acercamos a los jardines de las Brigadas Internacionales para ver in situ los accesos (cerrados) 

del aparcamiento y para hacer fotos de la zona. 

 

Vicálvaro 11 de octubre de 2017 

Firmado: Manuel Romero 

 

 


